

Primer taller de integración sociocultural en Elda

29/06/2022



Los menores empezaron el taller el pasado lunes.

La ludoteca Gloria Fuertes acoge desde el lunes y hasta el próximo miércoles el primer taller intensivo de convivencia de integración sociocultural al que acuden una veintena de menores, hijos de migrantes o de parejas mixtas. Esta actividad ha sido impulsada por la Concejalía de Participación Ciudadana y la asociación Forint, ha explicado el edil del área, Javier Rivera.

La responsable de Forint, Mila del Olmo, ha destacado que este taller de convivencia es importante porque busca formar a los menores para que puedan aprender y fomentar valores como la convivencia, el respeto hacia las personas, la diversidad cultural y la inclusión. Además, ha señalado que algunas de las actividades que realizan son formación de árabe y visitas al

Ayuntamiento, al Museo del Calzado, la biblioteca y a las piscinas.



Esta mañana se ha presentado el taller.